Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 84582971
Prix 698 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement situé dans une rue calme du centre-ville, a proximité immeédiate du
Métro ligne 1 (station "pont de neuilly") et des commerces, au cinquieme étage
avec ascenseur d'une copropriété semi-récente, appartement traversant trois
pieces de 57 m? avec balcon sans vis-a-vis, trés lumineux et ensoleillé. Ce bien
comprend une entré, un séjour avec sa cuisine us toute équipé orienté sud-ouest
ouvrant sur un balcon, deux chambres, une salle de bains, un coin buanderie
indépendant, des wc séparés et de nombreux rangements. |'appartement est

complété par une cave aménagé. Bienrare a la ...

Bright and sunny 57m?2 (614 sq ft) 2-bed dual-aspect apartment with a balcony
with no overlook on the fifth floor of a semi-recent condominium with a lift. Prime
location on a quiet street in the town centre, close to metro line 1 (“pont de neuilly”
station) and shops. Property comprising an entrance hall, living room with
south-west facing fully equipped open-plan kitchen opening onto a balcony, two
bedroom, bathroom, separate laundry area, separate toilet and plenty of storage
space. Fitted cellar also included. Rare property on the market - bright and sunny -

good general condition - close ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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